

## Kinderspielplatz am Bühl

Die beigefügten Bilder aus dem Jahre 2000 und das untere Bild aus diesen Tagen zeigen, was sich alles verändert hat und warum die SPD Ahnatal einen Antrag auf Neugestaltung des Spielplatzes gestellt hat.

Vor allem Kinder aus dem Baugebiet am Bühl und natürlich die Kinder, die im Sommer den Badesee besuchen, spielen hier. So soll es auch sein und die Bemerkung des Bürgermeister zu den „auswärtigen Kindern“ – auch Badegäste!-, halten wir für nicht angebracht.

Mit den Kindern und Eltern sollte nunmehr ein Konzept für die erforderlichen Maßnahmen entwickelt werden. Die gilt übrigens für alle Spielplätze in Ahnatal.



Jahr 2000



heute

In weiteren Berichten unter „Spielplätze“ sehen Sie den SPD Antrag vom 7.9.2016 und den Beschluss der Gemeindevertretung vom 3.11.2016. Die weitere Entwicklung werden wir hier zu Ihrer Information veröffentlichen.



SPD-Fraktion Ahnatal, Thomas Dittrich-Mohrmann, Cottbusserstr. 15, 34292 Ahnatal

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung  
Frau Bettina Schröder

Per Mail

Ahnatal, 07.09.2016

Sehr geehrte Frau Schröder, die SPD-Fraktion bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung zu setzen.

In den letzten Jahren sind aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht zahlreiche Spielgeräte entfernt worden. Damit entspricht der Spielplatz seit langem nicht mehr seinem ursprünglichen Zustand.

Antrag:  
Neuplanung des Spielplatzes Bühl

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, den Spielplatz am Freizeitgelände „Bühl“ umfassend zu modernisieren und den bestehenden Anforderungen anzupassen. Neben dem Erhalt bestehender Elemente, gehören hierzu insbesondere auch die Neuaufstellung entsprechender Spiel- und Bewegungsgeräte. Der Abschluss der Arbeiten sollte im Mai 2017 erfolgen.

Begründung:  
Durch die zunehmende Nutzung des Geländes besteht die Notwendigkeit die Spielflächen sinnvoll und attraktiv zu gestalten. Während für andere Altersgruppen entsprechende Möglichkeiten vorhanden sind, fehlen diese für den Altersbereich bis 10 Jahre völlig.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Dittrich-Mohrmann  
(Fraktionsvorsitzender)

## Sitzung der Gemeindevertretung am 03. November 2016

### Antrag der SPD-Fraktion zur Neuplanung des Spielplatzes am Bühl

Zur Neuplanung des Spielplatzes am Bühl fasste die Gemeindevertretung auf Antrag der SPD-Fraktion bei 12 Ja-Stimmen und 7 Enthaltungen den Beschluss, den Gemeindevorstand zu beauftragen, den Spielplatz am Freizeitgelände „Bühl“ umfassend zu modernisieren und den bestehenden Anforderungen anzupassen.

Neben dem Erhalt bestehender Elemente, gehören hierzu insbesondere auch die Neuaufstellung entsprechender Spiel- und Bewegungsgeräte.

Im Rahmen der Planungen sind Anregungen der Kinder- und Jugendversammlung sowie der Bürgerinnen und Bürger zu berücksichtigen und in einem geeigneten Forum einzuholen

Für die Planung und Abschluss eines ersten Bauabschnitts im Mai 2017 wird im Haushalt 2017 ein Betrag von 30 000.-€ eingestellt. Eventuelle Mehrkosten im Rahmen der Planung sind durch Gemeindevertretung zu beschließen und durch Umschichtungen im Haushalt 2017 beziehungsweise aus übertragenen Haushaltsresten zu finanzieren.

Der zunächst im Antrag vorgesehene Auftrag, für die Planung ein geeignetes Planungsbüro hinzuzuziehen, wurde von der SPD-Fraktion wieder zurückgezogen.

Ein Änderungsantrag der CDU-Fraktion mit modifizierten Vorschlägen zur Beteiligung Betroffener und zur Finanzierung kam durch den o. g. Beschluss nicht mehr zur Abstimmung.

Wir werden weiter berichten!! (3.11.2016)

Die Gemeindevertretung hat dem SPD Antrag zugestimmt und am 15.12.2016 im Rahmen der Haushaltsberatung 2017 insgesamt 30.000 Euro für den Spielplatz Bühl genehmigt.

Nun ist es Aufgabe von Bürgermeister Aufenanger, die Erneuerung/Modernisierung der Spielplatzgeräte schnellstens in die Wege zu leiten. Die SPD erwartet eine Beteiligung der

Kinder und der Eltern. Im Mai/Juni 2017 sollten die Kinder auf dem dann erneuerten Spielplatz wieder mit Freude spielen dürfen.

Wir werden weiter berichten!! (16.12.2016)